

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ecole de musique de la Lomagne Gersoise Il reste encore quelques places pour la rentrée prochaine

L'école de musique intercommunale, qui accueille sur ses 2 sites de Fleurance et Lectoure près de 240 élèves reprendra l'accueil des élèves à partir de la semaine prochaine, après avoir dû fermer ses portes depuis le mois de mars dernier en raison de la pandémie.

Pour cette rentrée, un protocole sanitaire a été mis en place, permettant la reprise des cours en face à face pédagogique, qui protégera tous les élèves et l'équipe pédagogique de l'établissement.

Après avoir procédé aux réinscriptions, il reste encore quelques places dans les disciplines suivantes : violoncelle, contrebasse à cordes, percussions classiques, trompette, trombone, tuba-euphonium, saxophone et flûte traversière...

Pour rappel, l'école de musique propose également des cours d'éveil musical pour les plus petits à partir de 5 ans, d'initiation musicale pour les enfants à partir de 6 ans, et dès 7 ans et au-delà de 77 ans, de s'adonner à la formation musicale.

Si vous souhaitez vous inscrire, ou pour avoir tous les renseignements utiles, le directeur de l'école de musique, Vincent Blesz, se tient à votre disposition par téléphone (06.77.04.66.21) ou mail (musique@lomagne-gersoise.com) uniquement.

Par ailleurs, dans le cadre du renouvellement du conseil municipal de Lectoure, une réflexion est d'ores et déjà engagée par la municipalité pour permettre à l'issue de cette année scolaire de relocaliser l'école de musique intercommunale en cœur de ville.